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こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

中津平成週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei

前回（1032回例会）の記録
平成23年７月14日（木）

■ゲスト
　なし
　
    
　
■ビジター
　中津RC
　川原田和広君（会長）
　時松聖潤君（幹事）

■出席報告
　会　員　数　24名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　23名
　本日出席者　16名
　欠 席 者 数　７名
　出　席　率　69.57%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　２名
　メイクアップ　　０名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　91.30%→　91.30%
●メイクアップ
　なし

●欠席者
　長野（定）、矢頭 

◉本日の例会プログラム　ガバナー公式訪問  

◎次回例会プログラム　　18：30～　グランプラザ中津ホテル    
　　　　　　　　　　　　納涼夜間例会
  

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当  加 来  敏 男　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　我らの生業  

◎会長の時間　　会長　二反田新一
　先週の金曜日、朝10時30分ごろ、東京の取引先
から「本日午後５時に来てくれ」と突然の要請があ
りました。用件は弊社のお中元ギフト製品に関して
のクレーム処理で、一刻も早く対応して欲しいとの
ことでしたので、取るものも取り敢えずというかたちで上京しまし
た。約束の時間30分前に到着して、午後８時までには仕事を無事
に終えました。
　今回の上京は、私にとって震災後初めてでした。当クラブの会
員の方々からも聞いていましたが、節電の徹底ぶりには少々驚きま
した。到着した羽田空港、モノレールやJRの駅と天井からの照明
は1/3しか点灯してなく、広告看板の照明にいたってはすべて消灯
していました。いつもの雰囲気とかなり違っていたので最初は驚き
でしたが、５分もたたないうちにすぐになれてきました。と同時に、
不便でない、程よい明るさに心の落ち着きのようなものを感じてき
ました。羽田空港で到着ゲートまでの長い通路を歩いてたときに
私が思い出したのが、福岡の天神地下街です。実際天神地下街の
ほうがもっと暗いと思いますが、30年ほど前、その地下街に初め
て行ったときの感動を覚えています。そこは必要最小限の照明で
人工的に「宵の街」を演出しています。通りを歩く人々の顔は良く
見えずにシルエットとして認識できる程度です。反対に各店舗の

ディスプレイは明るく照らされ一段ときれいに目に映ってきます。
どこか懐かしく、心の落ち着きとぬくもりを感じるその空間は今で
も私のお気に入りです。
　今までのように、どこもかしこも隅々まで明るく照らし出す必要
があるのだろうか？無駄な明るさに私たちは慣れてしまって、無駄・
もったいないの感覚が麻痺してしまったように思えます。防犯、安
全上も考慮してですが、各所の最適な明るさというものを考え直
す必要性を震災後の節電を通して感じました。
　さて、来週はガバナー公式訪問例会です。今期は例年になく早
い時期の開催で、会員の皆様方には準備資料等ご苦労をおかけ
しました。おかげで準備も整い、今夕にはその予行演習を兼ねて
クラブ協議会を開催します。今週来週と、どうぞよろしくお願いい
たします。

◎幹事報告　　幹事　若松定生
●例会変更　大分RC、大分東RC、大分臨海RC、大
分南RC、大分中央RC、大分1985RC、大分城西
RC、豊前RC

●週報受理　本渡RC、宇佐RC、宇佐八幡RC
●幹事報告
・ロータリアン誌７月号（英文）届く
・2011～12年度「RI超我の奉仕賞」の推薦について
・姉妹クラブ4クラブ合同例会のご案内

「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」  “Reach Within to Embrace Humanity”




